
【議会活性化特別委員会】

会場 参加者の質問・意見 委員会の回答

美野里

＜議会報告会について＞
・初めて議会報告会に参加したが、参加人数が少ないと思う。今
後、参加者を増やすにはどのようにしたらよいかなど考えがあれば
教えていただきたい。

美野里

＜議会報告会について＞
・とても大切な機会なので、今後の方向性は？。
・多くの皆さんに参加してもらえるよう、うまく周知ができるよう
にして続けていってほしい。

玉里

＜議会報告会について＞
・報告会の内容が、結果や経過報告だけとなっているので、各委員
会ごとに問題意識を持ち、政策提言や、予算計画等についての発表
を聞きたい。

小川

＜議会報告会について＞
・議会報告会に、もっと参加してもらうように。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果

　議会報告会の開催案内については、議会広報誌、議会ホームページ、区
長通知のほか、議員各々がチラシにより市民の皆さまへ声かけを行い開催
の周知を行っています。また、今回は、チラシの地区回覧を行うなど、工
夫を重ねて取り組んでおります。
今後、更に多くの皆様にご参加いただけるよう、当委員会において周知方
法や議会報告会の内容について、今回までの課題を精査、検証のうえ改善
を図ってまいります。
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